G o T o トラベル事業と新型コロナウイルス感染拡大の因果関係等に関する質問主意書

出者 山井和則

提

G o T o トラベル事業と新型コロナウイルス感染拡大の因果関係等に関する質問主意書

二〇二〇年末にむけて新型コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念される中で、Go T o トラベル事

業の継続について様々な議論が行われています。

そこで以下の通り、質問します。

G o T o トラベル事業は、 観光業や飲食店からも喜ばれているので、 重要かつ必要な経済政策であ

ことは、 ると理解しています。 感染を拡大させ、長引かせ、 しかし、 感染拡大地域や感染拡大期間において、 かえって結果的に、 経済にマイナスになるリスクがあるのではない G o T o トラベル事業を行う

ですか。見解を示して下さい。

菅総理によれば、 G o T o トラベル事業が、 新型コロナウイルス感染拡大の主な要因になってい

るとのエビデンスはない」とのことですが、G О Т О トラベル事業は、 新型コロナウイルス感染拡大

の — 因になっていますか、それとも一因になっていませんか。また、そう判断する理由も示して下さい。

三 ステイホームで自宅に留まることと、 旅行に行くことでは、どちらが感染するリスク及び感染を拡大す

るリスクが高いですか。また、そう判断する理由も示して下さい。

匹 自治体によっては、 新型コロナウイルス感染拡大防止のために、 「不要不急の外出の自粛を求める」自

治体もありますが、 G o Т о トラベル事業による旅行は、不要不急の外出に当たりますか。 それとも

当たりませんか。

五. G O Т О トラベル事業を利用した人が、 旅行終了から数日経過した後に陽性が判明したケースにつ

いて、その件数を全て把握していますか。 把握しているのであれば、 どのような手順で把握し、 その件数

は何件で、 そのうちGo T o トラベルとの因果関係がないことを確認した件数は何件ですか。

六 G O Т O トラベル事業を一時停止すれば、 観光業や飲食店は、 大きな打撃を受けます。 ついては、

G O Т O トラベル事業を一 時停止する地域においては、そのことによるキャンセルや減収補償を百パ

セント行い、 観光業や飲食店を守るべきと考えますが、 政府の見解を示して下さい。

右質問する。